



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.38
平成31年1月8日
文責：校長 伊藤孝行

今日から3学期が始まりました！

17日間の冬休みが終わり、子どもたちが元気に登校し今日から3学期がスタートしました。

3学期の始業式では、子どもたちに次のようなお話をしました。

① 亥年について

厳しい冬を越して春を迎え、勢いよく新芽を出すことができるための源を収穫し、強い力そのものを表す年です。

② 冬休みの生活についての確認

- ・ 規則正しく過ごし、かぜやインフルエンザにかからない
- ・ お手伝いをすすんでしよう
- ・ 事故ゼロで3学期をむかえよう

③ 3学期について

51日間と一番短い学期ですが、学年のまとめと次の年への準備の大切な学期であること。特に6年生は、卒業に向けて一つ一つ仕上げていかなければならないこと。

④ 病気に負けないからだ作り



「うがい、手洗い、マスク、運動」など、自分でできることにしっかりと取り組んで病気に負けないように頑張ること。



⑤ 開成小学校のやくそく

- ・ 親や先生の言うことを聞く
- ・ 小さなきまりをまもる
- ・ がまんをする
- ・ みんながやることは自分もやる

※ 挨拶は、元気な挨拶から心のこもった挨拶ができるようにしよう

⑥ 健康で安全にすごしましょう

- ・ 今日から通学路が元に戻りました。⇒帰りも注意して歩きましょう。
- ・ 集団登校8日(火)～11日(金) ⇒時間を守り正しく歩きましょう

※ 郡山警察署、防犯指導隊の方もこの期間、子どもたちの登校の様子を見守ったり、通行する車両に指導をしてくれたりします。

防犯ブザーの点検を行いました。

開成小学校では、学期始めや月始めに防犯ブザーの点検を行っています。

残念なことに少数ではありますが、以下のようなケースが見られることもあります。

- 防犯ブザーを持っていない
- 電池切れで音が出ない
- 壊れたままになって使えない



危険を知らせたり危険を感じていることを伝えたりするために、防犯ブザーはとても役に立つものです。

いざというとき

に使えるようになっているか、ご家庭でも点検・補充をお願いします。

改めて交通事故防止について

年末年始にかけて、郡山市内では交通死亡事故が多発しました。また、車に同乗中に事故に遭い、命を落とした市内の高校生もいました。これから、雪が降ると道路が滑りやすくなったり歩きにくくなったりして危険です。子どもたちには、交通ルールを守ること、危険が回避されることを理解し、実践させたいと思います。